
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【待望のクラブハウスができる！】 
クラブでは、2004年4月、ＮＰＯ法人の取得を契

機に現在の領家２丁目に事務所をかまえました。これ

は、2002年から開始したサッカー広場の参加者が増

えたこともありそれまで事務局としていた個人宅では、

事務処理や物品の管理が困難になったことから、部屋

を借り上げることにしたものです。 

それから２年半、ヨガエクササイズやテニスなど活

動種目が増え、会員の数も倍増し、現在の事務所では、

様々な活動を行うのに手狭になってきました。 

この間、地域子ども教室など様々な事業について企

画はでていたものの、施設が確保できずに、断念して

きたものもありました。 

また、好評のヨガエクササイズについては、冬季の

会場確保が困難（体育館等は暖房施設がないため、プ

ログラムの効果が発揮されず、ともすると怪我にもつ

ながる恐れがあります）となり、空調施設の整った会

場の確保が課題となっていました。 

これらのことから、事務所の拡張、クラブで自由に

使えるスペースの確保を緊急の課題として検討を続け

てきました。 

この度、平成ハウジングさん（浦和区木崎にある不

動産屋さんです）のご協力により、適当な建物がみつ

かったことから、以下とおり、事務所を移転するとと

もに、同時に軽運動のできるスタジオを併設すること

になりました。 

住所 浦和区領家４－５－６ 石塚ビル（産業道路沿

い、領家郵便局斜め前の釣具屋さんの上です） 

施設 ２Ｆ 事務所、講座室    （約39坪） 

   ３Ｆ スタジオ（軽運動室） （ 〃 ） 

 事務所のオープンは10月、スタジオは改装に一ヶ月

程度かかるため、11月からの利用を予定しています。 

公民館の体育室や駒場体育館の道場などより手狭で

すが、クラブが自由に使えるスペースができることで、

いろいろな可能性が広がります。 

 移転費用などもかかることから、十分な装備を最初

からそろえることは難しいですが、会員の皆さんの交

流の場としても活用することができます。グランドか

ら離れていることは残念ですが、待望のクラブハウス

らしきものが、ついにもてることになります。 

室内で行えるプログラムなどを増やしていき、会員

および地域の方々のコミュニティスペースとして十分

な活用を図っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ヨガエクササイズ場所・時間・会費の変更】 
 スタジオの開設にともない、現在の水曜・木曜クラ

スに変更が生じます。 

 これまでクラス定員は50人でしたが、新スタジオは

30人程度となります。その他の曜日にクラス数を増や

すことで、できるだけ希望に添ったクラスで続けてい

ただけるようにしたいと思いますので、なにとぞ御了

承ください。 

 また、これまでは、年間42回（月平均3.5回）を目

安に運営をしてきましたが、これからは月４回確実に

実施できるようになります。これに伴い会費を2,000

円（現在1800円）に変更させていただくこととしま

した（200円の値上げとなりますが、回数が増えます

ので、１回あたりではお安くなります）ので、なにと

ぞ、ご理解の上、ご協力いただきますようお願いいた

します。 

 ヨガエクササイズの会員の方には、詳細な説明資

料を別途配布させていただきます。 
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事務所移転に際しては、物件探しから取扱い事業者との交渉まで、平成ハウジングさん（木崎2-30-13 電話048-834-5701）

が、クラブの活動主旨にご賛同いただき、利益度外視でご尽力くださいました。大変ありがとうございました。 



【クラブカー１号お色直し】 
すでにＨＰではお知らせしていましたが、クラブカ

ー１号が、２年ほど前に負った傷を治すとともに、可

愛くお色直しをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 側面には大きくツッキーとウッピーが描かれていて、

街中でもひときわ目を引きます！ 

 主にサッカー広場で活躍するクラブカー１号を、末

永く可愛がって大切に使ってください。 

 

【イベントてんこ盛り！ 夏合宿！】 
 去る８月４～６日の２泊３日をかけて、U-15の夏

合宿が開催されました。今回は、柴田監督の口利きに

より、菅平にある大原学園の施設を利用させていただ

き、人工芝グランド、プールなど恵まれた環境のもと

充実した合宿が行えました。 

 また５～６日の１泊２日で、生涯コース（主にシニ

ア）15名が合流し、５日の夜には、子どもも大人も一

緒に楽しくBBQや花火大会に興じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆焼きそばを料理する監督と子ども達◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆花火を楽しんでいるのは？？？◆ 

 道祖土少年団や少年団パパス（保護者や指導者）と

の交流戦、さらには、地元上田高校（今年のインター

ハイに出場されていました）のＯＢチーム六文銭との

交流試合もあり、心地よい疲れの残る（ほんとは、一

週間くらいあちこち痛かったです＾＾）合宿となりま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆道祖土少年団との交流試合◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆上田高校ＯＢと生涯コース◆ 

 

【古くなったテニスボールを集めます！】 
 スポーツ用品のリサイクルで、テニスボールのリサ

イクルに最近注目が集まっています。中古の硬式テニ

スボールは、学校の机の脚にはめることで、机や床の

痛みが減り、聴覚障害者が苦手な異音や階下への騒音

も軽減される効果を発揮します。 

 このたび、埼玉県内の地域スポーツクラブが協力し

て１０月９日（体育の日）までに、１万個を目標に中

古テニスボールを集めるキャンペーンを実施すること

になりました。ぜひ、皆さんもご協力ください。自宅

や、学校、近所のサークルの方などにも声をかけ、不

要になった硬式テニスボールを集めて、プログラム参

加時に指導者やスタッフにお渡しください！ 

 

 

 

 

 

 

 

訃報 

 クラブ創設時から長くサッカーの生涯コースに

参加されていた工藤顕さん（享年32歳）が、去る

８月８日に急逝されました。 

 近年は、ご病気の影響もあり、あまり頻度が高く

ありませんでしたが、時折参加された時に、一緒に

汗を流していたことが思い出されます。 

慎んでご冥福をお祈りいたします。 


